

## Flip-Flops mit ganz eigener Interpretation der Grimm'schen Märchenwelt

Die Märchenwelt auf den Kopf gestellt hat die Hanauer Musicalgruppe Flip-Flops, die am Wochenende im Bürgerhaus Bruchköbel ihr erstes selbst geschriebenes Stück präsentierte. "Märchen schreibt die Zeit" hatte 2015 bereits Premiere und wurde für die Neuauflage noch einstellt hat die Hanauer Musicalgruppe hat die Neuauflage noch einstellt hat die Hanauer Musicalgruppe hat die Neuauflage noch einstellt hat die Hanauer Musicalgruppe hat die Neuauflage noch einstellt hat die Hanauer Musicalgruppe hat die Neuauflage noch einstellt hat die Neuauflage

mal völlig überarbeitet. Jetzt kommen in dem Stück nur noch Märchen der Brüder Grimm vor. Die Charaktere bekannter Figuren wurden bewusst verändert und dadurch völlig neu interpretiert. Mit viel Witz und Charme wurde an diesem Abend wohl die Sichtweise so manches Zuschauers auf die Märchenwelt verändert. Die Darsteller in ihren farbenfrohen und fantasievollen Kostümen überzeugten im gut besuchten Haus einmal mehr durch tolle schauspielerische Leistung und gesangliche Vielfalt und ernteten verdienten Applaus, heißt es in einer Mitteilung. Wer die Aufführung verpasst oder noch nicht genug hat von diesem verwirrt heiteren Stück, hat noch einmal die Möglichkeit, es am 23. Juni im Comoedienhaus Wilhelmsbad zu sehen. Karten für dieses Spektakel, empfohlen für Zuschauer ab zwölf Jahren, sind in

Kürze erhältlich unter www.musicalgruppe-flip-flops.com oder 06181 6183571. Im Anschluss werden die Kids des Vereins dort ebenfalls ihr neues Projekt "Das magische Amulett" vom 24. bis 27. Juni präsentieren. Hierfür läuft der Vorverkauf. • did /Foto: p